



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN, D. FRANCISCO JOSÉ ALCARAZ MARTOS, D. LUIS GESTOSO DE MIGUEL, D. IGNACIO GIL LÁZARO y D. FRANCISCO JAVIER ORTEGA SMITH-MOLINA y DÑA. ROCÍO DE MEER MÉNDEZ, en su condición de Portavoz Adjunta y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sindicato Justicia Policial (JUPOL) y la asociación Justicia para la Guardia Civil (JUCIL) han denunciado el desastre y el caos que está reinando durante estos últimos meses en la provincia de Almería, tras detectarse más de una decena de positivos entre agentes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. Así pues, según denuncia JUCIL a lo largo de los últimos días se han dado datos alarmantes en la Benemérita, pues a día de hoy son seis positivos los que se han detectado en El Ejido, donde también hay dos guardias civiles en cuarentena; dos casos en Roquetas; tres más en Alhama de Almería; un agente de Gádor contagiado, y uno en cuarentena en este mismo cuartel, así como otro más confinado en Albox.

C.DIP 71061 13/11/2020 13:40



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA



GRUPO PARLAMENTARIO

JUPOL y JUCIL afirman que no se da el seguimiento oportuno a los positivos diagnosticados, denuncian la falta de información a los compañeros del cuerpo, a las autoridades sanitarias y a los rastreadores sobre los agentes que padecían la enfermedad, dejando expuestos al resto de Guardia Civiles y a los civiles con los que hubieran tenido algún contacto:

“No tenemos rastros de servicios de sanidad en el Cuerpo y, además, los positivos diagnosticados no han sido contactados tampoco por nadie del servicio de Salud para realizar el correspondiente rastreo. Es un problema, porque se están infectados distintos cuarteles al no encapsular los positivos, como ha ocurrido en los infectados diagnosticados en Alhama y Gádor”.

Teniendo en cuenta la situación que atravesamos actualmente, es más necesario que nunca disponer de un protocolo interno de rastreo, que según denuncian los sindicatos, no está operativo.

Ante esta situación, se plantean las siguientes preguntas:

PREGUNTAS

- 1.- ¿Por qué motivos no se aplica el protocolo sanitario a los agentes enfermos con la COVID-19?
- 2.- ¿Se van a impugnar las bajas tramitadas por la COVID-19 a los agentes de la Guardia Civil?
- 3.- ¿A cuántos agentes se les ha realizado las pruebas de la COVID-19 en el puesto de la Guardia Civil de Albox de Almería? ¿Cuántos de ellos han dado positivo?



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

4.- ¿Qué medidas se están llevando a cabo para hacer frente a la falta de agentes como consecuencia de la COVID-19?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 12 de noviembre de 2020.

Dña. Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta G.P.VOX.

D. Luis Gestoso de Miguel
Diputado G.P.VOX.

D. Francisco Javier Ortega Smith-Molina
Diputado G.P.VOX.

Dña. Rocío de Meer Méndez
Diputada G.P.VOX.

D. Francisco José Alcaraz Martos
Diputado G.P.VOX.

D. Ignacio Gil Lázaro
Diputado G.P.VOX.